



# にかほ市、この1年

～ことし1年を振り返る～



秋田県知事と市内の女性農業士の方々が現在の農業などについて、語り合いました。



五島先生とにかほ市の絵になるポイントで絵画を楽しむ参加者たち



サケの稚魚放流 (写真：平沢小)



満開のサクラの下、楽しむ観光客たち



▲市内3会場で行われた市敬老式。来年の再会を誓い合う。

▶夕ぐれ時の演奏会に酔いしれる (白瀬・南権フェア)



ことしでTDKSCとして最後の戦いとなったホームゲーム最終戦。応援の心はいつまでも変わらない。



釜ヶ台小中学校の閉校記念式典の様相



横山市政2期目がスタート

2009年は、バラク・オバマ氏が黒人として史上初めてとなるアメリカ大統領に就任。日本では、運転免許証がICチップ内蔵型の免許証に変更することから始まりました。  
年中は、朝鮮民主主義人民共和国が日本東方の大平洋上に向けて、ミサイル発射実験を実施し、国内に緊張が走りました。新型インフルエンザが全世界で猛威をふるい、子どもから大人まで多数の患者を出しました。また、国内初となる裁判員制度が施行され、その動向に注目が集まりました。

政界では、衆議院議員選挙において自民党が大敗。民主党・国民新党・社民党の連立政権が誕生し、鳩山由紀夫氏が内閣総理大臣に就任しました。  
スポーツ界では、野球でシアトルマリナーズのイチロー選手が史上初の9年連続200本安打を樹立。また、ニューヨーク・ヤンキースがワールドチャンピオンとなり、松井秀喜選手が日本人メジャーリーガー初のMVPを受賞し国民に夢や希望を与えてくれました。  
にかほ市では、来年の白瀬日本南極探検隊100周年記念に向けたブレ・イベントの実施などが行われました。  
ことしも残すところ、2週間あまり...  
皆さんにとって2009年はどのような年でしたか。

## にかほ市

2009

## 主な出来事

- 1月
  - にかほ市成人式
  - 白瀬中財をしのぶ集い
  - にかほ雪まつり2009
- 2月
  - 掛魚まつり
  - ニュージブラント・クライストチャーチ市へ親善訪問団12名が訪問
  - 山形県遊佐町と非常災害時等における相互応援に関する協定を締結
  - 第6回あつあつおらほの鍋自慢
  - 秋田県立大学と連携協力協定を締結
- 3月
  - フレアイト子ども科学館リニューアルオープン
  - TDKSC、3シーズン目のJFL開幕
- 4月
  - にかほ市観桜会
  - にかほ市政説明会(市内9会場)
- 5月
  - 第2回TDK旗争奪学童野球大会
  - 第10回山崎貞一杯争奪少年サッカー選手権大会
  - チャレンジデー2009
- 6月
  - にかほ市自治基本条例制定
  - 第14回秋田県刈唄全国大会Inにかほ
  - にかほ市絵書きツアー
  - 第18回全日本高等学校女子サッカー選手権大会東北予選大会
- 7月
  - 第80回都市対抗野球大会 北海道・東北地区代表決定戦でTDK野球部が室蘭シャークスとの1・2戦に勝利し、4年連続12回目の東京ドーム出場を果たす。
  - 平成21年度消防訓練大会
  - 金峰神社境内・霊峰神社跡が「鳥海山」の名称で国指定史跡に認定
  - 第22回秋田トライアスロン芭蕉レース象潟大会
  - 第20回日本海に響け!太鼓の祭典
  - 友好都市の中国浙江省諸暨市から教育訪問団7名が来市。
  - 姉妹都市のシウニー市から訪問団11名が来市。市内の中学生と交流が行われる。
  - ドイツスポーツユースのリーダー9名が来市。市内スポ小と交流が行われる。
- 8月
  - 夏祭り三夜ものがたり
- 9月
  - 2009白瀬・南権フェア
  - 平成21年度にかほ市総合防災訓練
- 10月
  - 男女共同参画講演会
  - 日本海沿岸東北自動車道山形・秋田県境区間建設促進大会
  - にかほ市敬老式
  - にかほ市長選挙
  - にかほ市民文化祭
- 11月
  - 釜ヶ台小中学校閉校記念式典
  - にかほ市ふるさと会
- 12月
  - 八夕祭り

